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Onyx  |   Onyx 

 

Unter diesem Namen versteht man schwarzen Chalcedon/Achat, auch mit weißen Streifen. 
Der Onyx war bereits in der Antike sehr begehrt und wurde damals schon künstlich gefärbt. 
Das Schwarzfärben galt als große Kunst und wurde oft als Familiengeheimnis bewahrt. Die 
meisten heute erhältlichen Onyxe sind ebenfalls gefärbt.  
Der ebenfalls als Onyx bezeichnete und im Dekorobjekthandel recht oft zu sehende grünlich-
braune, gebänderte, weiche Stein ist allerdings ein Calcit (Karbonat) und daher eher eine 
Fehlbenennung… 

 
This name means black chalcedony / agate, also with white bands. Onyx was already very 
popular in antiquity and was artificially colored back then. Dyeing black was considered a 
great art and was often kept as a family secret. Most of the onyxes available today are 
colored as well. 
The greenish-brown, banded, soft stone, also known as onyx and often seen in the 
decorative object trade, is a calcite (carbonate) and therefore rather a misnomer ... 

 

 
 

           In Idar-Oberstein, Deutschland, künstlich gefärbter Onyx / In Idar-Oberstein, Germany,    
          artificially dyed onyx. Rio Grande do Sul Brazil. Je 4 cm / each. Johann Zenz collection &  
          photo. 

 


